

市政トピックス

パリオリンピックでの活躍に期待！！

自転車競技BMX ピーエムエックス

U23ワールドカップ 初代シリーズチャンピオン

中井飛馬選手(21)が表敬訪問

1月14日、自転車競技BMXスーパークロス
のU23 (23歳以下) ワールドカップでシリーズ
チャンピオンに輝いた中井飛馬選手が中川市長を表敬
訪問し、優勝の報告を行いました。

中井選手は上越市飯出身で、5歳から競技を開
始し、金谷山公園BMX場で腕を磨いてきました。
現在は日本体育大学に在籍し、海外を拠点に世界
各国のレースに出場。東京オリンピックでは、代
表補欠選手に選ばれました。同競技でのワールド
カップシリーズ制覇は日本人初の快挙で、2024
年に開催されるパリオリンピックでの活躍が期待
されています。

中井選手は「僕自身が活躍することで地元
の子どもたちがBMXに興味を持ってくれたら嬉しい」、
「パリオリンピックに向けて一層頑張りたい。
応援よろしくをお願いします」と今後の抱負を語り
ました。



金谷山スキー場オープン 1月16日(日)

「日本スキー発祥の地」金谷山スキー場の今季の営業が始まり、
多くの人々がスキーやスノーボード、ソリなど冬のレジャーを楽し
みました。



▶営業期間…3月12日(土)まで (予定) ▶営業時間…午前9時～午後4時30分
※天候により営業中止や営業時間、滑走可能コースが変更となる場合があります。

